

LA PROVIDENCE, Pnom-penh pensionnat

AU CAMBODGE

La Révérende Mère Glossinte
reçoit la Médaille du règne de Sa Majesté Norodom Sihanouk
(*La Volonté indochinoise*, 17 juillet 1943)

Phnompenh, 16 Juillet. — Le Résident Supérieur et Madame Georges Gautier ont présidé le mardi 13 juillet dans l'après midi, la distribution des prix du pensionnat de la « Providence ».

Ils ont été reçus à leur arrivée par la Révérende Mère Supérieure Glossinte et par le R.P. Bequet, Aumônier, représentant Monseigneur Chaballier en tournée.

Une charmante élève a récité un compliment à l'adresse du Résident Supérieur, puis, avant que ne commence la distribution des prix aux élèves, le Chef du Protectorat a remis à la Mère Supérieure la Médaille d'Or du règne de Sa Majesté Norodom Sihanouk.

Cette très rare distinction vient récompenser l'œuvre accomplie par Sœur Glossinte au cours de 41 années de séjour en Indochine.

Louise Vigne, en religion sœur Glossinte, née à Curemonte (Corrèze), en 1872 (sixième enfant de sa famille), est entrée au couvent des sœurs de la Providence à Portieux (Vosges) en 1893. Elle a débarqué en Cochinchine en 1901. La Sœur Glossinte a dirigé l'ouvroir des orphelines de Culao-gieng (province de Long-Xuyên) jusqu'en 1909, puis elle a été nommée Mère supérieure de l'hôpital de Long-Xuyên où elle s'est dévouée aux malades jusqu'en 1914, date à laquelle elle est allée remplir les mêmes fonctions à l'Hôpital provincial de Cantho où elle a poursuivi son apostolat de charité et de bonté jusqu'en 1931.

À cette date, la Révérende Mère Glossinte a pris la direction du Pensionnat de la Providence à Phnompenh.

C'est pour honorer la vie toute de dévouement d'une Française à l'œuvre pendant plus de 40 ans en Indochine que Sa Majesté Norodom Sihanouk, sur la proposition du Résident Supérieur, lui a conféré la Médaille d'Or de son règne.
